



# 春日小だより

令和2年4月6日  
練馬区立春日小学校  
校長 水 井 清  
学校通信 4月号

## 令和2年度の出発に当たって

校長 水 井 清

校庭の草木が春の香りを学校いっばいに届けています。すべてが生き生きと躍動する4月を迎えました。

新型コロナウイルス感染拡大の予防のために一斉臨時休業を実施しました。しかし、拡大の勢いが増しており、これからの見通しがたたない状況です。教育委員会の指示に従って教育活動をすすめますが、引き続き保護者の皆様のご理解とご協力のほどお願い申し上げます。

さて、今日の入学式で69名の新生を迎え、11学級で令和2年度の教育活動が始まりました。1年生の保護者の皆様には、お子様のご入学おめでとうございます。小学校生活の出発に当たり、お子様の健やかな成長に大きな期待を抱かれておられることと思います。子供たちも、初めての学校生活や勉強のことで不安と緊張の中にも喜びと希望にあふれていることでしょう。1日も早く学校生活に慣れ、笑顔輝く春日小学校の子供になって欲しいと願っています。また、それぞれ1学年進級したお子様の保護者の皆様、おめでとうございます。子供たちは新学年にあたり、目標をもって迎えたことと思います。学校では、この3月で本校を離れた者もありますが、新たな教職員とともに一人一人の子供たちに寄り添い、期待に応えるべく全力を傾けて参ります。

今年度も本校は、人権尊重の精神を基調とし、社会の一員としての心もち、たくましく生きることのできる力を身に付けた児童の育成を目指して、教育活動を進めて参ります。まず、確かな学力を育むために、子供たちが「できる喜び・わかる楽しさ」を味わえるような授業を進めます。更に、あいさつの指導を重点に思いやりの心と基本的な生活習慣を確立させ、きまりを守る態度を育てていきます。基本的・基礎的な学習の内容をしっかりと定着させるために、そして、生活習慣を確立させるためには、家庭との連携を深めることが大切です。進級を節目としてこれまでの振り返り、学校と家庭とで子供たちを励まして参りましょう。子供の気持ちを受け止め、認め、よいことは褒め、つまずいたときには支えることが必要です。学校と家庭が同じ方向で子供たちの心を育てて参りましょう。

この地域で育ち、春日小学校で学び、すべての出会いに感謝できる子供たちの育成のために、本年度も本校の教育活動へのご支援をお願いいたします。

### 春日小学校教育目標

- か ○ 考えて正しく行動する子ども
- す ○ 素直で思いやりのある子ども
- が ○ がんばりぬく元気な子ども

